

Amplía lazos

La Jefa de Gobierno de la CDMX, Claudia Sheinbaum, sostuvo ayer una reunión con el Embajador de EU en México, Ken Salazar. El diplomático indicó que el encuentro con la aspirante presidencial de Morena fue para dialogar sobre los fuertes lazos entre la Ciudad de México y Estados Unidos.



Especial



RECHAZA DEBATE

Claudia Sheinbaum, Jefa de Gobierno, dijo que no entrará en debate con compañeros de Morena, en particular, con el senador Ricardo Monreal. Agregó que hay personas que no quieren que mujeres triunfen y que buscan debates internos.



Mesa de trabajo en Benito Juárez

Sheinbaum: habrá apoyo a afectados por el cártel inmobiliario

● “Están identificados 62 inmuebles con irregularidades, pero podrían sumar 100”

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO / P 27

SHEINBAUM: SE INSTALARÁ UNA MESA DE TRABAJO

Apoyará el gobierno a víctimas del cártel inmobiliario de Benito Juárez

Identificados, 62 inmuebles, pero podrían ser 100 // Se atenderá a afectados de todas las alcaldías

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

La próxima semana, el Gobierno de la Ciudad de México instalará una mesa de trabajo en la que participarán la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda y el Instituto de la Seguridad para las Construcciones, a fin de apoyar a las familias afectadas por el llamado cártel inmobiliario de Benito Juárez.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, detalló que hasta ahora se tienen identificados 62 inmuebles, pero probablemente lleguen a 100 los edificios que se construyeron de manera irregular en la alcaldía gobernada por el Partido Acción Nacional.

Explicó que esta mesa atenderá a las familias de todas las alcaldías, pero en particular a las de Benito Juárez, que compraron de buena fe pero no han podido escriturar, ya sea porque viven en un octavo piso y en la licencia de construcción sólo se autorizaron seis, que su departamento tenga vicios ocultos o que se los hayan vendido como nuevos y no es así, o por alguna otra razón.

“Vamos a convocar a todas las personas que están en esta circunstancia para poder revisar las características y ver también si quieren denunciar, y qué fue lo que ocurrió.”

Reiteró que primero el Instituto de Seguridad de las Construcciones revisará si el edificio está bien construido, y después ver con qué condición se puede regularizar y qué responsabilidad tiene la inmo-

biliaria y la persona que trabajaba en la alcaldía que lo autorizó, en el caso de Benito Juárez.

Dijo que en caso de que exista algún riesgo tendrán que intervenir las inmobiliarias que construyeron, que en algunos casos son de los propios “pillos de la alcaldía.”

Informar lo que ocurrió

“Esperemos que malas construcciones sean muy pocas y más bien sea un problema de ilegalidad en la construcción, no estructural, ¿no?, sino ilegalidad en términos de pisos de más, de uso de suelo.”

Resaltó que es importante que la gente que está en estas circunstancias pueda acercarse e informar lo que ocurrió, para ver de qué manera se puede dar solución a su problema, porque no sólo es el tema penal contra los ex funcionarios de la alcaldía, sino de cómo se puede ayudar a los que compraron de buena fe.

Comentó que durante sus audiencias ciudadanas recibió la queja de una familia que rentaba en un edificio de los años 70, que quedó intestado, pero en 2016 apareció una inmobiliaria como propietaria y desalojó a todos los inquilinos. “Le dieron una manita de gato, una pinturita y están vendiendo en 3 millones de pesos cada departamento”.

Aseguró que se revisará este caso para saber si realmente en el Registro Público de la Propiedad aparecía esta inmobiliaria como dueña o cómo adquirió este inmueble.



Sheinbaum: viaducto del trolebús elevado está a 2 traveses de concluirse

Operadores se capacitarán dos semanas luego de la inauguración, señala

**ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO Y
ARTURO SÁNCHEZ JIMÉNEZ**

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, aseguró que sólo faltan dos traveses por montar para concluir la construcción del trolebús elevado sobre Ermita Iztapalapa, por lo que el próximo domingo se inaugurará para dar paso al inicio de pruebas con los operadores, que tendrán dos semanas para capacitarse antes de dar el servicio a los usuarios.

Indicó que esta obra tiene revisión de corresponsables de seguridad estructural nivel 2, que ningún otro puente vial en la ciudad cuenta con esta característica. “Entonces, está revisada la estructura; todo está adecuado, la parte electromecánica también está funcionando”.

Dijo que se trata de un sistema muy noble porque “realmente es en línea recta y solamente hay un retorno en la parte de Constitución de 1917. Recordó que este año va a iniciar la construcción de las bajadas de ahí, para que después se pueda ir a nivel hasta Mixcoac”.

En conferencia de prensa, dio a conocer los avances en electromovilidad, en la que se han invertido más de 3 mil 500 millones de pesos con la compra de 301 trolebuses, 293 adquiridos por el gobierno y ocho por la iniciativa privada.

Adelantó que en este mes o principios de octubre llegarán 100 trolebuses, con lo quedará renovada al cien por ciento la flota vehicular de esta modalidad del transporte público en la Ciudad de México.

El director general del Servicio de Transportes Eléctricos, Martín López Delgado, explicó que se trata de unidades de generación reciente que serán integradas a Aragón y distribuidas en las líneas 1, 2 y 7.

Detalló que las unidades tuvieron un costo unitario de 7.5 millones de pesos, cuentan con cámaras de seguridad, GPS y tienen autonomía de 75 kilómetros sin conexión eléctrica, y beneficiarán a 350 mil usuarios, que reducirán 25 por cien-

to sus tiempos de traslado.

También, tras concluir el proceso de licitación, se adjudicó a la empresa CRRC la compra de nueve convoyes que darán servicio en el Tren Ligero que va de Taxqueña a Xochimilco, con una inversión de 438.1 millones de pesos.

“La promesa de entrega de esta empresa del primer tren es en octubre del año próximo; es decir, la fabricación tardará 12 meses, aproximadamente”, refirió.

Por otra parte, la mandataria comentó que se reunió con el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, con quien platicó sobre el derribo de árboles para la construcción de la nueva embajada.





► La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, indicó que la obra tiene seguridad estructural nivel 2, que ningún otro puente vial en la ciudad cuenta. Foto María Luisa Severiano



Ubican a la ciudad como la mayor generadora de empleos

Creó 54 mil 865 plazas de trabajo en lo que va del año // En algunos sectores superan a las de antes de la pandemia

**ALEJANDRO CRUZ FLORES Y
BERTHA TERESA RAMÍREZ**

En lo que va del año, en la Ciudad de México se han creado 54 mil 865 empleos formales, lo que la coloca como la entidad con la mayor generación de fuentes de trabajo, según datos de la Secretaría de Administración y Finanzas capitalina.

Incluso, la dependencia señaló que los sectores comercio, transporte y comunicaciones, y servicios sociales y comunales registran un número de plazas superior al que tenían antes de la pandemia de covid-19.

De esta manera, en el primero se registran 55 mil 238 plazas más ocupadas de las que se tenían antes de la emergencia sanitaria; en el segundo, 31 mil 787, y en el tercero, el superávit es de 9 mil 931.

Además, la secretaria reportó que la capital del país se mantuvo por tercer mes consecutivo como la entidad con la mayor generación de empleo, al cerrar agosto con 19 mil 566 fuentes de trabajo nuevas, lo que representa 12.3 por ciento a nivel nacional.

Al indicar que la Ciudad de México supera así a los estados de Nuevo León, que el mes pasado registró 18 mil 353 empleos formales nuevos, y Jalisco, con 14 mil 110, la dependencia afirmó que se ha alcanzado un generación de empleos igual a la de 2019.

Destino de corporativos

En otro tema, la Secretaría de Desarrollo Económico local informó, con base en datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, que la capital mexicana es considerada por grandes empresas como el principal destino para establecer sus oficinas corporativas, con mil 182 sedes; más del doble de las instaladas en Jalisco, con 567; estado de México, con 411, y Nuevo León, con 295.

